



LI Rui

China

李锐

In dieser Serie entstehen die "Sterne" aus irdischem Geröll. Wie Asteroiden sind es Fragmente von Himmelskörpern, die Spuren von Leben tragen. Indem sie spielerisch zu einem neuen System zusammengefügt werden, bestätigen sie den Makrokosmos im Mikrokosmos. LI Rui befasst sich in seinen Arbeiten mit der Erkundung der Existenz. Seine Absicht ist es, ursprünglichste Lebenskräfte und die Zusammenhänge von Leben und Tod zu enthüllen.

*1984 in Shanxi. Diplom für Ölmalerei und Meisterstudent 2008 der Chinesischen Zentralakademie der Bildenden Kunst, Beijing (CAFA). Erhielt 2016 den Wang Shi-Kuo Award. Seine Arbeiten wurden in Einzel- und Gruppenausstellungen in Tokio, Bangkok, New York und Chicago gezeigt. Er lebt und arbeitet in Beijing.

The series "Stars" arise from the earthly gravel. Like asteroids, they are fragments of a celestial body with traces of life. Combined as a playful new system, they acknowledge the macrocosm in the microcosm. LI Rui's works revolve around the exploration of existence, with an intent to reveal the most primitive forces of life and the coexistence of life and death.

*1984 in Shanxi. Diploma in oil painting from the Chinese Central Academy of Fine Arts (CAFA), named Master Student in 2008. In 2016 he received the Wang ShiKuo Award. His works have been shown in solo and group exhibitions in Tokyo, Bangkok, New York and Chicago. He lives and works in Beijing.



Aus der Serie "Sterne": 2014 TA, 2014, Öl auf Leinwand, 200 x 300 cm

From the series "Stars": 2014 TA, 2014, oil on canvas, 200 x 300 cm